

EL GRADUADOR

—(Sale todos los días, excepto los lunes.)— Periódico político y de intereses materiales —(Numeros sueltos, 10 céntimos de pta.)—

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Alicante..... 1'50 pts. al mes
En los demás puntos 5 » trimestre
Fuera de España.... 15 » »

ANUNCIOS Y COMUNICADOS.

Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven originales

PUNTOS DE SUSCRICION.

En la redaccion de este periódico.
Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ LOPEZ.

PUBLICACIONES.

Toda obra que se remita á esta redacción, se anunciará gratis, publicándose un juicio crítico si se juzga conveniente

Corresponsal en Paris para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis, rue Saint Anne.

«Las enfermedades de la orina.» Véase la 3.ª plana.

JOSE LLOBREGAT.

DEPÓSITO DE AZULEJOS,

Calle de Calatrava, núm. 14, frente á la Posada de la Balseta.

En este antiguo y acreditado establecimiento se ha recibido para la venta en comisión una partida de 400.000 losetas y azulejos, que ofrece á sus numerosos parroquianos á precio de fábrica, como puede verse y son:

Losetas de Mahon, de nueve duros en adelante el millar.

Baldosin Barcelona, desde 8 duros. Azulejos blancos y con dibujo, desde diez y siete pesetas el ciento.

También encontrará el público en este establecimiento un gran surtido de azulejos esmaltados con los más caprichosos dibujos y arabescos de la Alhambra de Granada, así como gran variedad de mosaicos, Nolla é hidráulicos mármoles y otros muchos objetos necesarios para las obras en construcción.

Calle de Calatrava, núm. 14 frente á la Posada de la Balseta.

Gran Perfumería

de

Antonio Guillen Marin

ALICANTE, 16 MAYOR 16, ALICANTE.

En este acreditado establecimiento, encontrarán las personas de buen gusto, las más ricas especialidades y de excelentes resultados, como son:

Los sin rivales Restauradores de los cabellos de los Doctores Richard y Hadmilton y el de la señora Allens.

Para hermosear y refrescar el cutis, la tan celebrada Flor de Ramillete de Bodas y las cremas Oriza, Lis, Emperatriz y Camelia de Fay.

Polvos de flor de arroz: Los Non-plus-ultra Lahore, Tilia, Oriza y Velutina de Fay.

En dentríficos: Se recomiendan el Elixir, Pasta y Polvos de los Reverendos Padres Benedictinos de la Abadía de Soulac, por sus inimitables resultados; limpian, refrescan y fortalecen la dentadura.

Para el Tocador: Las esquisitas aguas de Luben, Lavanda, Colonia de Farina y Florida legítima de Murray y Lamman. Vinagres, agua de quina. Esquisitos extractos de olor para el pañuelo, cosméticos y una selecta, como variada colección de jabones.

Hay tambien un magnífico surtido en peines, batidores, cepillos, petacas, carteras, tarjeteros port monedas, cábás, maletas, paraguas y un variado surtido en bisutería y juguetería.

Además para la temporada de invierno, se han recibido magníficos manguitos para señora y niña y cuellos de piel, para caballeros y niños, como igualmente los trajes de lana ingleses interiores para caballeros.

A. GUILLEN MARIN, Mayor, 16, Alicante.

AVISO.

Se necesitan en la imprenta de este periódico, aprendices y oficiales cajistas.

ALICANTE 21 DE MARZO DE 1886

QUEJAS DEL DESPECHO

La necesidad de consagrar nuestra atención á otros asuntos de interés, nos impidió dar ayer amplia contestación á un artículo de *El Diario de Alicante*, que si fuéramos á calificar, como él se permite con notoria ligereza á la Sociedad Económica de Amigos del País, lo habíamos de hacer en términos que resultarían muy duros, sin que no obstante dejasen de ser exactos y merecidos.

Y es tanto más de lamentar la conducta que en esta ocasion ha seguido el diario canovista, cuando dice y confiesa, que merced á la poderosa iniciativa de los Sres. Torres primero y Dahlander, despues, que se consagran á los intereses generales de ésta población con una asiduidad de que hay pocos ejemplos, ha resucitado la Económica de su largo abatimiento, revelando en muchas ocasiones y en momentos de peligro para Alicante, toda la eficacia de su intervencion.

La Económica, es, por sus fines, una sociedad que vive y se desarrolla fuera del círculo viciado de la política. Así lo entendemos nosotros y así lo comprende y practica su actual Junta Directiva; pero por mucho que sea así, no puede sustraerse del juego político á que la conducen las leyes del país, concediendo la facultad de nombrar compromisarios para eleccion de un senador regional, y naturalmente ha de suceder en el seno de la asociación, lo que ocurre en todos los centros políticos, literarios y de recreo. Que formándose estos de individuos que profesan distintas opiniones y sostienen ideas opuestas, trabajan é influyen en pró de las personas que respectivamente consideran más aptas, ó más conformes á sus principios ó á sus creencias. Esto es inevitable, y además de inevitable, preciso que suceda, á no ser que *El Diario* pretenda para sus amigos, el privilegio indiscutible de representarnos por derecho propio, superior á toda ley, á todo respeto y á toda razon. Así parece resultar del contenido amargo del escrito que motiva las presentes líneas.

Seguro puede estar *El Diario* de que cuando abra su *Círculo* conservador, no habrá posibilistas que le disputen un solo candidato para la Junta; pero exigir lo mismo en otras sociedades no políticas en cuyas discusiones y en cuyos asuntos tenemos tanta in-

tervencion como los amigos de *El Diario*, es ir en busca de esclusivismos parecidos al que sostienen en el Ayuntamiento y llevar deliberadamente la prevencion y la desconfianza á su centro dirigido por personas dignas de respeto por todos conceptos, que merecen gratitud de Alicante entero.

Prueba evidente de que la eleccion de compromisarios ha revestido todos los caracteres de la mas estricta legalidad, es, que la convocatoria fué anunciada en los periódicos locales y que concurrieron al acto, entre otras muchas personas que no recordamos, los Sres. D. Guillermo Campos, D. Miguel Llorente, D. Juan Perez y D. Adolfo Lloret, que no son republicanos, ni mucho menos. Esto revela á la vez, el singular atrevimiento con que *El Diario* afirma que hemos sorprendido la buena fé de los más y la notoria falta de respeto que indican las palabras del articulista, á señores muy apreciables por sus condiciones de carácter, tanto de la Sociedad en general, como de la Junta Directiva.

Si nosotros tuviésemos el mal gusto de seguir al colega en sus delirios, diríamos que sus correligionarios sorprendieron nuestra buena fé en la anterior eleccion; pero no fué así. Sucedió que nos abandonamos, pudiendo vencerles, como ahora ha sucedido sin más esfuerzo que el de la voluntad.

ARDIDES CONSERVADORES.

DENIA.—ASPE.

Los hay en todas partes, preparados por los conservadores.

Son siempre los mismos. Lo que no pueden encauzar por sus propias fuerzas, lo intentan por medio de la calumnia y del engaño.

Respecto al triste papel que ha hecho representar el señor Maestre al señor Cortés, de Elche, ya lo tratamos á parte; y en cuanto al alcalde conservador canovista de Aspe, enemigo irreconciliable de Santonja, nos parece que esta vez no cae en el lazo, aunque le dijera que la candidatura de nuestro querido amigo don Eleuterio Maisonnave seria ahogada en Elche, como lo fué en la última eleccion, y se valiera de un hecho reprobado entre personas regulares, cual es el de decir que nuestro respetable amigo, fué quien más oposicion hizo á la exposicion que se presentó en las Cortes para construir el ramal de Novelda, precisamente, cuando por mediacion del Sr. Celleruelo se hizo lo contrario. El señor Maisonnave, lo apoyó con todas sus fuerzas, no teniendo ni poca ni mucha participacion en nuestra esclusiva y voluntaria campaña, en la que solo debieron verse apreciaciones y con-

sejos leales nuestros, conociendo el empeño tenaz de la compañía en dejarse perder hasta su depósito, antes que consentiren asunto que no le convenia. Por lo tanto, todos los ataques debieron dirigirse á los magnates conservadores, patrocinadores constantes de los intereses del ferro carril de Alicante á Murcia.

Los menos conocedores de este asunto lo comprenden, y es una falta grave el querer achacar los males de un pueblo á quien menos participacion tiene de ellos.

Combatan los conservadores al señor Maisonnave, sombra constante de todos ellos, pero con las armas del decoro y de la dignidad.

Siga el Sr. Maestre, acompañado del alcalde de Monforte, su campaña de difamacion, que no nos sorprende ni nos viene de nuevo; ataque con malas armas á nuestro respetable amigo, por que esa parece ser la mision que le han confiado, pero á la postre ya veremos nosotros lo que debamos ver.

Si así se portan los conservadores de por aquí, los de Denia no les van en zaga, haciendo cundir la noticia que los amigos del Sr. Delgado y los del partido conservador que allí como aquí carecen de influencia bastante para salir airosos de cualquier empeño electoral, han pretendido sorprender á algunos electores que tienen simpatias y están dispuestos á apoyar por aquel distrito la candidatura pasibilista de nuestro querido amigo D. José Oliver Aranda, diciéndole, que trabajan en su favor.

Este ardid que por lo burdo no merece considerarse como tal y que solo puede ocurrirse á inteligencias adocenadas, ha producido como era natural que sucediese, el efecto contrario.

Apercibido el Sr. Oliver y ante el temor de que nuestro respetable jefe D. Emilio Castelar, hubiese variado de intenciones, telegrafió al mismo para que se dignara aclarar conceptos, habiendo recibido del eminente tribuno la siguiente contestacion que conservamos en nuestro poder:

«Madrid 16, 2ª 30 tarde.

José Oliver.

Denia.

Yo no apoyo más candidatura en esa que la de V. mi amigo del alma, mi correligionario de siempre, jefe de mi partido en esas regiones y persona de toda mi confianza.

Emilio Castelar.»

Con tal motivo, del señor Oliver será el triunfo, apesar de todas las artimañas que puedan emplearse por estos conservadores, que se han dado á recorrer los pueblos para engañar á los ilusos.

Esten apercibidos nuestros amigos y cualquiera noticia que arranque de

los labios conservadores, tómenla á beneficio de inventario y con una sonrisa de desprecio.

MAESTRE Y TARI

Ellos, los mismos de siempre, los constantes prestidigitadores electorales, no se dan punto de reposo para lograr que sus escamoteos se reciban como habilidosos y limpios juegos de prestidigitación, y á todos los medios apelan y no hay recurso que rechacen, siquiera lo reprueben las conciencias honradas y la seriedad y el decoro político.

Ultimamente se han dedicado al oficio de histriones, y vive Dios que la farsa hubiera estado bien representada, á no ser sumamente conocidos por todos el enredo del sainete, que bien pudiera titularse *Maestre en Elche*, con su correspondiente prólogo ó sea el vals de las cartas, digno de ponerse en música por Suppé, á semejanza del de *Boccaccio*.

Conferenciaron el celeberrimo Tari, el de los 518 zurdos, y el no menos célebre húsar *sietemesino* Maestre, y en sus conferencias hubieron de llorar las ruinas de *Itálica*, es decir, la pérdida de la pasada influencia y derrota cierta para sus juegos de cubileta, si flaban el resultado á la sola habilidad de sus manos; y tales llantos motivaron un comun acuerdo, y ese acuerdo recayó en una persona respetable de la ciudad de las palmas, y á esa persona, el señor don Juan Martín Cortés, le dirigió Maestre la primera carta, melosa, dulzachona como almibar de exclustrado, brindándole la jefatura del partido conservador en Elche, ya que la falta de seriedad de Tari había motivado su ruptura con los romeristas de por acá.

Y Tari, oyéndole á Maestre la lectura de esta carta, reía con el rabillo del ojo, como diciendo: «¡buen cebo para el señor Cortés!» Y el señor Cortés la leyó, la relejó, quizás hubo de persignarse, y la contestó diciendo: «Ya hablaremos, señor Maestre.»

«¡Hablaremos! dicen que dijo el húsar, ¡hablaremos! esto me huele á negativa... *Malorum...* Ayl Tari, Tari, Tari (aria de clarinete), como don Juan Martín Cortés no nos auxilie, perdidos somos... El tiene muchos adláteres. Él cuenta con las *aproximaciones* más necesarias, él dispone de *lastre...* Debo ir á Elche.»

Y escribió al señor Cortés: «Espérame en el tren de la mañana.» Y madrugó mucho, tomó su cajita de ojen, se instaló en un departamento de primera, y llegó al palmeral pensando: «Entre Tari y yo, bueno vamos á poner al cándido de don Juan.»

Y aquí acaba el prólogo y comienza el sainete bufalofilosofico.

—¿Riñeron ustedes? ¡Parece mentira!

—Sí, es muy informalote.

—Y me designa usted para jefe de estos conservadores?

—¡Quién lo dudal usted es muy respetable, tiene prestigio, arraigo, representación, clientela, formalidad...

(Al oír esta descarga, el Sr Cortés se desmaya; Maestre sonríe con maquiavelismo, y Tari, al foro, le grita: «¡Olé por la gente de gracia y buena sombra!»)

—Un abrazo, Don Juan, y con usted cuento.

—Es que... miré V. Sr. Maestre, que Tari...

—Nada, nada V. es el jefe, y al tren, que ya he pasado con V. dos horas. Quedamos de acuerdo.

—De acuerdo, y á las elecciones...

Silba el tren, el eco repite el silbido, un último adiós, un apretón de manos, y á lo lejos, entre el palmeral, se oye una carcajada y otra en el departamento en que regresa á Alicante el perñolito Sr. Maestre, satisfecho de su obra.

Unicamente se queda en el anden, como quien vé visiones, el Sr. D. Juan Martín Cortés.

El sainete había terminado.

Alicante y su region

En la *Gaceta* de ayer se hace la nueva distribución de cupos del último reemplazo de 50.000 hombres, tomándose en cuenta el número de los que hablan redimido; de manera, que la base hoy es justa y en armonía con los intereses de todos los mozos, y no hay más que fijarse en la zona de Alicante que con el anterior reparto le correspondían 322 hombres y hoy solo se le señalan 265 ó sean 57 menos.

La distribución de cupos por zonas es la siguiente:

Alicante, 265.—Alcoy, 293.—Orihuela, 321 y Denia, 402.

Se permite la retención á metálico. Antes de ingresar se concederá también con arreglo artículo 92 del Reglamento del 23 de Enero de 1883.

La rebeldía de los Ayuntamientos conservadores ha tomado ya carta de naturaleza en esta provincia, segun *EL Liberal*.

Los ayuntamientos repuestos en virtud de la real orden de 17 de febrero, siguen sin tomar posesión en su mayor parte, pues los conservadores, continuando su marcha y no acatando las leyes, se niegan á cumplir lo ordenado por dicha real disposición.

Por esta vez se les hará sentir el peso de la ley y alguien quedará satisfecho de su obra.

El señor Gobernador de la provincia, amante del cumplimiento de sus deberes, ha pasado los antecedentes y tanto de culpa á la Audiencia por prolongación de atribuciones y desobediencia grave del ayuntamiento mal constituido en Murcia, que se ha negado á dar posesión al nuevamente repuesto.

Advertimos á los municipios que se encuentren en iguales circunstancias, acudan al señor Banquells, por medio de instancia, que seguramente atenderá y medirá á todos por igual rasero.

Adelante, señores conservadores, que ya veremos quién ríe al final de la jornada.

Han conocido debilitados por otra parte, y hé aquí las consecuencias.

Ayer tuvimos el gusto de recibir en nuestra redacción la visita de queridos amigos y numerosos correligionarios de Elda y Petrel, que nos dieron gratas noticias acerca de sus trabajos electorales.

Lo que es en estas elecciones, aunque el Sr. Maestre ponga el grito en el Cielo, vá á tener intervenidas todas las mesas de aquellos pueblos.

Que á tiempo se nos ha dado á conocer ciertas artimañas y vivimos prevenidos.

Acompañado de don Normando Catalá y otros prohombres de la Marina ha salido á recorrer el distrito de Denia, don Justo T. Delgado.

El señor Lausat se encuentra en Alicante.

El Liberal no nos entiende, no quiere entendernos ó se ha propuesto seguir las huellas de los conservadores, que juzgando por sí mismos, descubren defectos, vicios y pasiones en los demás hombres.

Al emprender la campaña que hemos iniciado á propósito de la manera cómo aquí se entiende la sinceridad electoral prometida por los hombres del Gobierno, no ha sido para encubrir derrotas, ni para preparar el terreno á una retirada. Si el colega no tuviera escrúpulo á decir lo que sabe y lo que piensa, no escribiría en la forma y tono que lo hace ayer, tono y forma

más propio de publicaciones que no se estiman bien, que de diarios que pretenden plaza de serios y de circunspectos.

Para espresarnos de la manera que lo hemos hecho éstos dias, ha de haber pruebas tangibles de que no es oro todo lo que reluce. Podrá suceder que al fin se rompan los tratos y que el candidato de *oposición* señor Santonja, se vea obligado á despreciar la mano de doña Ines, sencillamente porque ella no le quiere; pero nadie puede negar lo que tiene la autoridad de hechos consumados, y ésto es, lo que nos ha movido y nos mueve aún á hablar en la forma que lo hemos hecho.

Sin razen y sin motivo, no se queja **EL GRADUADOR**.

Las bufonadas, los recursos grotescos y las frases de afecto y de doble sentido, son buenas para divertir y para disfrazar intenciones; pero inadmisibles en el terreno de la buena discusión y entre personas seriales que se deben mútuo respeto.

No es esto una lección porque á pesar de nuestros años queremos distinguarnos del colega que las prodiga gratis sin pedir las; pero sí, es consejo legal que nos permitimos por ésta vez.

Y déjese por último de resucitar farsas inventadas á capricho para justificar lo que no tiene razon de ser, y procure que el señor Maestre no se encargue de echar al traste con la sinceridad, porque como él se empeñe le será facil pues tiene bien aprendida la manera de conseguirlo.

Lo ha demostrado ya.

El *Boletín Oficial* del dia 17 del corriente publicó una circular del Gobierno de provincia, recordando los preceptos de las Leyes electorales para Diputados á Cortés y Senadores y encareciendo la necesidad de que todos los funcionarios llamados á intervenir en las operaciones de la elección garantizando con su conducta y proceder la libre emision del sufragio, exigiendo la responsabilidad á todos los que faltan á la Ley.

En el *Boletín oficial* del dias 8 de Abril, se publicó idéntica circular con las mismas prevenciones. Apesar de ello, 518 electores votaron en Elche por obra y gracia de un alcalde conservador. Entonces el candidato fusionista obtuvo 24 votos. La sinceridad electoral no fué garantida, como se prevenía en la circular.

¡Será cumplimentada al pié de la letra las disposiciones del señor Banquells!

A su tiempo lo diremos.

Al saber los valencianos, que se presenta candidato por Sagunto el izquierdista de los 518 lázaros de Elche, preguntan con curiosidad: ¿Quién es Pacheco?

¡Tristo destino el del cuñerol

Se ha convocado á la Diputación Provincial para el dia 1.º de Abril próximo con objeto de celebrar la reunion ordinaria del primer semestre.

Palabra empeñada por el apreciable colega *El Liberal*:

«Nosotros solo podemos prometerle, y en su dia verá como lo cumplimos, que ni en Elche ni en ningún otro pueblo en dónde imperan nuestros amigos, se adjudicará ni un sólo voto más de los que hayan obtenido legalmente, tanto los candidatos de nuestra partido, como cualquiera otro de oposición.»

No aspiramos á mas, y esto nos basta.

Los torpederos franceses que salieron de aquí, hace pocos dias, han llegado á Barcelona procedentes de Valencia, habiendo invertido doce horas en su viage.

Mandando 20 pesetas á la casa M. Kundbakin, Viena, en sellos de correos de España, se recibe un magnífico servicio de mesa de plata Alfnide, consistente en 42 piezas. Aprovechar la ocasion favorable de procurarse buenos artículos de mesa, á precios baratísimos.

EXTRACTO

del *Boletín Oficial* de ayer.

Circular del Gobierno Civil, poniendo en conocimiento de los dueños de casas de monta de propiedad particular y sementales afectos á las mismas, que dispuesto por la Dirección general de Caballería el reconocimiento de las mismas, presenten sus sementales á la comision designada al efecto, compuesta de un comandante ó capitán y un profesor veterinario del regimiento de Sagunto.

Real decreto del Ministerio de Marina, autorizando la adquisicion de varios efectos.

Real órden del Ministerio de la Gobernacion, disponiendo que la Dirección de Administración local abra una informacion que justifique el estado presente de la Administración y contabilidad de la Hacienda de las provincias y de los pueblos y la necesidad de su reforma.

Extracto de las sesiones celebradas por la Comision Provincial en los dias 6 y 11 de Febrero último.

Edictos de varios ayuntamientos y juzgados.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR
de EL GRADUADOR.

Madrid 19 de Marzo de 1886.

Sr. Director de EL GRADUADOR.

Muy señor mio: El señor don José de Cárdenas, Presidente de la Económica Matritense, tuvo ayer tarde á última hora una entrevista con el señor don Antonio Cánovas del Castillo, para manifestarle su resolucio de dimitir dicha presidencia, ante el resultado de las elecciones de los compromisarios. Dícese que el jefe de los ortodoxos dejó en libertad de accion, segun lo que creyera más conveniente, sin embargo de que le parecia que no era el caso para tanto, una vez que les elementos que se habian puesto en juego por sus contricantes, fueron los que decidieron el éxito de la batalla y que, por tanto, no habia para qué tomar las cosas tan á pecho. A pesar de estas reflexiones, se asegura que el Sr. Cárdenas insiste en su dimision, en cuyo caso, el señor Bosch y Fustigueras, será elegido para sustituirles en la Presidencia en cuestion.

Para el miercoles de la próxima semana se anuncia el regreso á Madrid del del señor Don Eugenio Montero Rios, de cuyo viage á Pontevedra se habla mucho y de diversa manera, lo mismo por los ministeriales que por los oposicionistas. Sus amigos se muestran satisfechos del resultado de la citada discusion, del ministro de Fomento.

Dícese que don Manuel Becerra es posible que visite dicha region gallega, aunque el estado de sus trabajos electorales no pued ser más satisfactorio, á pesar de lo que en contrario han dicho sus adversarios, que parecian como hacerle la guerra.

Suyo afectisimo,

El Corresponsal.



TENIA Ó SOLITARIA
Se expulsa en dos ó tres horas tomando
Las Cápsulas tenífugas de
MORENO MIQUEL
Medicamento sin rival en el mundo
Arenal, 2, Madrid.
Precios: 15 pesetas frasco, y por 16 se remite certificado á provincias, extranjero y Ultramar.
Instrucciones gratis.

Lombriz solitaria ó ténia.

Es verdaderamente asombroso el número de individuos atacados de este anélido, sin que hasta hoy pueda decirse de un modo seguro la causa de su desarrollo. Hasta hace muy pocos años era considerado como un caso raro encontrar una persona que padeciese esta lombriz, debido á lo pocos estudios que sobre ella se habian hecho. Hoy está evidentemente demostrado que su existencia es muy general, y que en un mismo individuo pueden existir, no una sino varias ténias; pues entre las numerosas curaciones obtenidas con la nueva medicación del Sr. Moreno Miquel, figuran muchos casos en los que una misma persona ha arrojado varias, entre los que podemos citar una joven, vecina de Chamberí, que arrojó once ténias con sus respectivas cabezas en el mismo día. Como verdadero y seguro tenicida, no se conoce otro más rápido ni mejor que las *Cápsulas tenífugas de Moreno Miquel*, medicamento prescrito por los principales médicos nacionales y extranjeros como el más eficaz, inofensivo y de pronto resultados; pues á las dos horas de haber tomado las cápsulas, el enfermo se vé libre de la ténia, sin haber experimentado la menor molestia. Los síntomas generales que hacen sospechar su existencia son: «Semblante unas veces palido, color de plomo, otras encendido; dolor de cabeza casi continuo; ojos pesados, ojierizos y brillantes, sueño intranquilo, constipados frecuentes, aliento fétido y rechinar de dientes, narices con picazon y á veces con hemorragia, apetito irregular, una vez voraz y otras nulo, tos seca y espasmódica, náuseas, vómitos y dificultad de pronunciar las palabras, ruido en los oídos bastante frecuente, palpitaciones de corazón, convulsiones, vientre duro é hinchado, ruido en el estómago hácia el lado izquierdo, etc.»

Todos estos síntomas son los más generales. En algunos casos, sin embargo, las lombrices y ténias existen sin manifestarse, hasta el punto de desconocer el paciente su existencia. No es posible, pues, determinar fijamente que sean aquellos síntomas originados por el mencionado anélido, sin que previamente se arroje algun anillo ó trozo más ó menos largo de ella. En los casos en que espontáneamente no se desprenda algo de ella, se hace preciso el uso de las *Píldoras exploradoras tenífugas de Moreno Miquel*, con las cuales, si existe la ténia, se arrojará casi siempre alguna pequeña porcion, siquiera sea un anillo. Aconsejamos, pues, en los casos dudosos el uso de estas píldoras, que son á la vez purgantes y depurativas, por lo cual sustituyen con ventaja á cualquier otro purgante.

Para la expulsion de las lombrices intestinales, á que tan propeosos son sobre todo, los niños, recomendamos las *Grageas vermífugas de Moreno Miquel*, medicamento eficazísimo y agradable, por lo que lo toman sin repugnancia hasta los niños de más corta edad.

Precios de estos medicamentos en España: Cápsulas tenífugas, 60 reales frasco, píldoras exploradoras, 4 reales caja, grageas vermífugas, 5 rs. caja. Con el aumento de 4 reales, se remiten unas y otras por el correo, certificadas, á cualquier punto de la Península. Prospectos gratis.

Depósito general: Farmacia de Moreno Miquel, Arenal, 2, Madrid. Alicante, en las principales farmacias, como igualmente en las farmacias de más nota de España, Extranjero y Ultramar.

CALENDARIOS AMERICANOS DE 1886. Se venden en la Imprenta de este periódico PRECIOS de 2 hasta 16 reales.

PILDORAS HOLLOWAY



Mediante este excelente remedio las afecciones de todo género ya sean de la que adigen á la juventud principalmente á la edad crítica, desaparecen radicalmente y las personas pálidas ó de color enfermizo recobran la mas perfecta salud, gracias á las célebres Píldoras Holloway, cuyas propiedades curativas introduciéndose en el fluido vital, le limpia de toda impureza. Ningun medicamento obra con tanta eficacia como estas píldoras, las cuales curan con prontitud los desórdenes del hígado y del estómago, alejando toda acidez perjudicial, restituyendo al hígado su acción natural.

Los primeros síntomas de toda enfermedad deben siempre dominarse por medio de un medicamento cual estas célebres Píldoras, que obrando con suavidad, purifiquen la sangre é impida el desarrollo de una enfermedad peligrosa.

UNGUENTO HOLLOWAY

Este célebre Ungüento que ha sido adoptado en los principales hospitales, de Europa para la cura de las ulceraciones y afecciones cutáneas en general, danntiega sus facultades curativas con rapidez y sin ocasionar dolor alguno. Erupciones de toda clase, las llagas, los tumores, las afecciones escrofulosas y toda especie, los abscesos, las heridas antiguas así como las inflamaciones y supuraciones de todo género, ya sean del cutis, glándulas ó músculos, pueden curar, se radicalmente por medio de este maravilloso bálsamo. Las personas que padecen afecciones del corazón ó que sufren de constipados, toses ó bronquitis, pueden librarse pronto de estas dolencias apelando á las maravillosas virtudes del Ungüento Holloway.

Para asegurar la curación rápida y permanente de las enfermedades conviene siempre que se tomen las Píldoras al mismo tiempo que se emplea el Ungüento. Amplíen las instrucciones en español relativas al uso de dichos medicamentos los prospectos que envuelven las cajas de Píldoras y botes de Ungüento.

Se venden en las principales farmacias del mundo entero y en el establecimiento central del profesor Holloway, 533, Oxford-Street y Londres.

LAS INFALIBLES

NO MAS CUARTANAS, TERCAINAS NI DIARIAS.

Curacion radical de toda clase de fiebres de carácter intermitente sin temor á que se reproduzcan.

Su uso, devuelve el apetito; reconstituye las perdidas fuerzas y hace recobrar la salud como por encanto.



PRECIOS: 24 reales las dos cajas con su correspondiente instrucción para el uso segun de varias cartas de personas que las han usado que acreditan sus maravillosos é infalibles resultados.

RODRIGUEZ HERNANDEZ,
FARMACEUTICO,
Calle Mayor, número 22.—ALICANTE.

En todas las Farmacias, Perfumerias y Peluqueras

La **VELOUTINE** Polvo de Arroz especial

Preparado al Bismuto por **CH^{os} FAY**, Perfumista

PARIS — 9, Rue de la Paix, 9 — PARIS

JUAN FERNANDEZ

Frutos coloniales y del pais

AL POR MAYOR Y MENOR

tienda de Ansaldo)—PLAZA DE ALFONSO XII, N.º 2)—tienda de Ansaldo

ALICANTE.

- | | |
|--|---|
| Comestibles.
Quesos.—Salchichon.—Chorizos.—Arroz.—Garbanzos.—Habichuelas.—Fideos.—Marrasquino, anis doble, jarabe cidra, crema de rosa, idem de café, id. de té, idem de naranja, idem de Noyó, jarabe horchata, vino moscatel, idem de Jerez, idem manzanilla, idem vemonis, id. Cham-pagne.
De todas estas bebidas, hay un completo surtido, tanto en clases superiores como en clases baratas. | Perfumería y Drogas.
Jabones, cosméticos, esencias, extractos polvos arroz, agua florida, idem de colonia, idem arazar, idem cananga, id. Barcelona. borlas, polveras, zarzaparrilla, aceite bacalao, sopas refrescantes, pastillas goma, cienso, aceite linaza, bicarbonato soaa, cloruros, magnesia calcinada, id. efervescente, tónico oriental, sulfatos.
En cafés y tés, los bay de todas clases y precios, eu elegantes botes, en paquetes y á granel. |
| Licores y Vinos.
Cognac, ron, agardiente, absenta, char-treuse benedictino, ginebra, curazao, veini-llas, marrasquino, anis doble, jarabe cidra, crema de rosa, idem de café, id. de té, idem de naranja, idem de Noyó, jarabe horchata, vino moscatel, idem de Jerez, idem manzanilla, idem vemonis, id. Cham-pagne.
De todas estas bebidas, hay un completo surtido, tanto en clases superiores como en clases baratas. | Quincalla y Paquetería.
Puntas de Paris, anzuelos, facas y cuchillos, tigeras, hojas lata, perdigones, planillos, cha plomo, estaño en barritas, mechas be-crema de rosa, idem de café, id. de té, idem de naranja, idem de Noyó, jarabe horchata, vino moscatel, idem de Jerez, idem manzanilla, idem vemonis, id. Cham-pape y sobres, plumas y lapiceros, naipesy cartulinas, peines y batidores.
Completo surtido de carretes hilo y otro inmensidad de artículos que seria prolija enumerar. |

Clase de dibujo. Bajo la dirección de don Aureliano Ibarra, se ha abierto al público una, en la calle de Genova número 4.

Hierro Leras

Desde los trabajos comunicados, á la Academia de Ciencias en 1840 y á la Academia de Medicina en 1858, el Hierro Leras ha obtenido del cuerpo medical un éxito rápido y brillante que crece cada año, mientras que se ven caer en el olvido numerosas preparaciones ferruginosas nuevas. Este continuado triunfo estriba en que este medicamento encierra: 1º El Hierro uno de los elementos de nuestra sangre; 2º Los Fosfatos que entran en la composicion de nuestros huesos; 3º Es soportado por los enfermos que no pueden tolerar ninguna preparacion ferruginosa; 4º No tiene accion alguna sobre la dentadura; 5º No provoca estreñimiento; 6º Es claro y límpido como un agua mineral natural; 7º Se asimila con más rapidez que las grageas, píldoras y polvos. Se recomienda en el empobrecimiento de la sangre, la anemia, el linfatismo, la debilidad, los calambres de estómago, excita el apetito, facilita el desarrollo de las jóvenes pálidas, produce y regulariza el trabajo mensual, detiene las pérdidas blancas y dá á la sangre la coloracion encarnada que ha perdido con la enfermedad. — Existe bajo forma de *Solucion y de Jarabe*.
Depósito General en Paris, 8, Rue Vivienne, y en las principales Farmacias y Droguerías.

Gran Depósito Central
DE
MAQUINAS PARA COSER.

Quére V. adquirir una máquina para coser de la que el público asegura que son las mejores y más ricas en adelantos que todas las conocidas hasta el día? Acuda V. á la calle de los Angeles, número 2, único depósito en Alicante, y encontrará confirmada esta verdad, pregonada y sostenida por los muchísimos compradores que han tenido ocasion de admirar y aprovechar las grandes ventajas que proporciona su uso.
En dicho establecimiento se dan toda clase de esplicaciones á las personas que teugan el gusto de visitar-lo; se enseña á hacer toda clase de labores propias de la máquina, y se componen todos los sistemas, aunque no sean de la casa, garantizando la compostura por 4 años.
Las personas que posean máquinas no compradas en esta casa, podrán venirlas siempre corrientes y útiles para cual se pasará á domicilio á corregir y reparar la dificultad que se presente.

Tambien ha dispuesto esta Direccion que sea visitada mensualmente por una Comision Inspectorá, todas las casas donde existen máquinas, con objeto de tenerlas siempre al corriente, allanar sus dificultades y asegurarse de que sus dependientes cumplen bien su cometido.

DEPOSITO DE MADERAS del Norte y de carbon de piedra.
En este mismo depósito se ha recibido una importante partida de caoba en jásenas, de calidad superior.
Calles del Babel, Bóvedas y Cid.
P. R. Dahlander y Compañía, ALICANTE.

SAQUERIO DE PAPEL.
Se proporcionan á precios equitativos los de 36., 12 y 24 libras, y se imprimen á 10 reales millar.